
　6月3日(土)に名古屋市熱田区の宮の渡し公園界隈にて「第34回堀川まつり」
が行われ、お祭りの告知ポスターを制作した本校の学生が表彰されました。今回
の採用により、16年連続で本校の学生が選ばれたことになります。名古屋工学
院専門学校は、今まで地域貢献の活動としてポスターデザイン制作を続けてき
ました。今後も専門分野を生かした活動を行っていきます。

学びの成果、CGスキルを
活かして地域貢献！
学びの成果、CGスキルを
活かして地域貢献！

　9月21（木）から24日（日）までの4日間、千葉県幕張メッセにて行われる東京ゲームショウ2023にブース出展します。東京ゲームショウ
は、ゲームをはじめとするコンピューターエンターテインメントの総合展示会で、世界三大ゲームショウに数えられる一大イベントです。
名古屋工学院専門学校は2002年に初出展以来、数多くの学生作品を展示してきました。今年度も、世界中のゲームファンや企業の方々
に、本校の学生たちが作り上げた作品を届けられるよう準備中です。東京ゲームショウに参加の際は、ぜひ、お立ち寄りください。

東京ゲームショウ2023に出展します！東京ゲームショウ2023に出展します！
ゲーム・CG分野

大手企業に内定！大手企業に内定！
（株）コロプラ

ゲーム総合学科  平野 孝明さん
愛知県・津島東高等学校 出身

インターンシップに参加したことがきっかけで内
定を頂くことができました。実践的な内容で仕事
のイメージを掴めただけでなく、インターンシップ
を通じて自分の技術力をアピールすることもでき
ました。就職先では、企業の代名詞と言われるよ
うな新しいコンテンツの立ち上げに関わりたいと
思っています。
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　本校では、6月12日（月）から2週間にわたり、授業でデジタル教材
をいかに有効に使うかをテーマとした研究授業を行いました。 毎年、
分かりやすい授業を目指して、教員間で授業法の研究を行っていま
すが、この3年間で、急速にデジタル化が進んでいることもあり、今年
度はデジタル教材や動画を活用したプロジェクターの効果的な使い
方などに焦点を当てました。ノートパソコンの貸与があるクラスでは、
座学と実習を併用したハイブリッド授業によって、習熟度が向上して
いましたが、例えば、実験機材や実習機器などを実習室で使用する学
科でも、動画を視聴した後に実習に移れば、理解度をさらに深めるこ
とができると考えました。「面倒見の良い学校」がモットーの工学院と
して、これからも分かりやすい授業づくりに取り組んでいきます。

デジタル教材の活用による研究授業を実施しました！NKC
NEWS

映像・音響分野

　6月4日（日）に東邦高等学校で「教育を考える初夏の集い
in 名東」が行われ、映像・音響分野は音響を担当しました。
体育館と中庭の2か所のエリアで、チアダンスやハンドベル、
吹奏楽部などの各演目が行われました。演目の数が多く、
ステージの転換に忙しかったですが、入学してようやく実働
できるようになった1年生が、この特別実習からスタッフとし
て参加し慣れていない様子もうかがえました。しかし、その分
一生懸命イベントが成功するように貢献しました。

「教育を支える初夏の集いin名東」で音響を担当しました！「教育を支える初夏の集いin名東」で音響を担当しました！

第43回サタデープログラムで撮影・音響を担当しました！第43回サタデープログラムで撮影・音響を担当しました！
　6月24日（土）に東海高校・中学校で第43回サタデープ
ログラムが行われ、映像・音響分野は、撮影と音響を担当
しました。このイベントは著名人を招き、各教室で講座を聞く
というイベントです。大村秀章愛知県知事や、シナリオライ
ターの竜騎士07氏などが講演をされました。講演ではカメラ
で正確に講師を撮影するとともに、しっかりとマイクを設置
して音声を収録しなければなりません。学生たちは授業で
習ったように、緊張しながらも冷静に対応していました。
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スマホから気軽に！ 個別相談実施中
進学に対する相談や悩みに個別に対応いたします！ LINE、お電話、eメールから、スマート入学相談！

QRコードでLINEの友達を追加

0120
153
750

フリーアクセスだから通話無料 QRコードで簡単メール作成

■情報総合学科［4年制］
■情報システム科［3年制］
■AIイノベーション学科※［3年制］
　AIシステムコース
　グローバルコミュニケーションコース
■情報処理学科［2年制］
■高度情報学科［2年制］
※2024年4月開設

コンピューター・IT分野
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ゲーム・CG分野
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　映像コース
　音響・照明コース
■映像メディア科※［2年制］
■映像メディア研究科［1年制］
※2024年4月開設

映像・音響分野
■電子情報学科［2年制］
■IoT技術学科［2年制］
■電子情報研究科［1年制］

情報通信分野
■電気工学科［2年制］
■電業技術学科［2年制］
■電気工学研究科［1年制］

電気分野
■機械工学科［2年制］
■機械制御科［2年制］
■機械CAD設計科［2年制］
■産業技術研究科［1年制］

機械・ロボット・CAD分野



　今年度も、全国の電気保安協会に多数が内定しました！電気技術者として資格と技術が
活かせる企業であり、多くの学生が目標としています。本学科では、資格指導はもちろん技
術面の指導も充実しており、入社後も自信を持って仕事に取り組めます。今後は、電気の安
全を守る電気主任技術者として、全国の保安協会で活躍していきます。

全国の電気保安協会に多数内定！（北海道・関東・中部・北陸・中国）全国の電気保安協会に多数内定！（北海道・関東・中部・北陸・中国）
電気分野

　次世代への挑戦！本校の機械・ロボット・CAD分野は、今年度も「2023 Ene-1 
SUZUKA Challenge」へ参戦します。この大会は、充電式単三電池40本のみを動力源と
した自作の車両で、鈴鹿サーキットを３周走行し、その完走合計タイムを競う次世代エネル
ギーカーイベントです。 ７月30日（日）の大会本番に向け、6月12日（月）に鈴鹿サーキットで実
施された走行会に参加しました。走行会当日が雨だったおかげで、みんなで雨対策の相談もで
きました。大会本番では、メンバー全員で力を合わせ、最高の結果を出したいと思います！

次世代エネルギーカーイベント「Ene-1」の走行会に参加しました！次世代エネルギーカーイベント「Ene-1」の走行会に参加しました！
機械・ロボット・CAD分野 情報通信分野

国家資格を取得し有名企業に続々内定！国家資格を取得し有名企業に続々内定！
三重テレビ放送（株）

電子情報研究科  福井 滝斗さん
愛知県・愛知総合工科高等学校 出身

シーキューブ（株）

電子情報研究科  大宮 治弥さん
愛知県・名古屋工学院専門学校高等課程 出身

コンピューター・IT分野

優良企業に続々内定！優良企業に続々内定！
（株）中電シーティーアイ

情報総合学科  山口 大輝さん
愛知県・一宮興道高等学校 出身

岡谷システム（株）

情報処理学科　久保田 悠斗さん
愛知県・中部大学第一高等学校 出身

（株）三重県農協情報センター

情報システム科  川口 千尋さん
三重県・津工業高等学校 出身

　国家試験である情報処理技術者試験
の中でも超難問の高度区分資格（情報処
理安全確保支援士、ネットワークスペシャ
リスト）において、2023年度春期試験で
合格者を輩出しました。これにより連続合
格記録が24年！ となりました。「マジメに
スゴイ。工学院」を今年も証明できました。

24年連続！高度区分資格合格を達成！！24年連続！高度区分資格合格を達成！！
２０２2年度国家資格取得実績

基本情報技術者試験 307名 応用情報技術者試験 32名
情報セキュリティ
マネジメント試験 43名

高度区分

16名●情報処理安全確保支援士
●データベーススペシャリスト
●ネットワークスペシャリスト

走行会
動画

（前列左から５番目）

電気工学研究科  垣見 文冶さん
愛知県・あいち情報専門学校高等課程 出身

（前列左から3番目）

電気工学研究科  成田 隆紀さん
愛知県・N高等学校 出身

（前列左から1番目）

電気工学研究科  内藤 光貴さん
愛知県・愛知産業大学三河高等学校 出身

（中央列左から6番目）

電気工学研究科  桂田 知宙さん
静岡県・天竜高等学校 出身

（中央列左から4番目）

電気工学研究科  松葉 圭吾さん
愛知県・東海工業専門学校熱田校高等課程 出身

（中央列左から2番目）

電気工学研究科  湯下 翔矢さん
愛知県・愛知産業大学三河高等学校 出身

（後列左から5番目）

電気工学研究科  椿 耀太さん
富山県・小杉高等学校 出身

（後列左から3番目）

電気工学研究科  望月 司さん
静岡県・湖西高等学校 出身

（後列左から1番目）

電気工学研究科  鈴木 将大さん
愛知県・一宮興道高等学校 出身

（前列左から6番目）

電気工学研究科  森長 洸介さん
岐阜県・ぎふ国際高等学校 出身

（前列左から4番目）

電気工学研究科  松尾 光史さん
愛知県・名古屋工学院専門学校高等課程 出身

（前列左から2番目）

電気工学研究科  横田 司さん
滋賀県・長浜北星高等学校 出身

（中央列左から5番目）

電気工学研究科  城山 恭和さん
三重県・伊勢工業高等学校 出身

（中央列左から3番目）

電気工学研究科  真下 倫さん
愛知県・豊橋工科高等学校 出身

（中央列左から1番目）

電気工学科  加藤 興成さん
鳥取県・米子西高等学校 出身

（後列左から4番目）

電気工学研究科  石黒 咲也さん
岐阜県・ぎふ国際高等学校 出身

（後列左から2番目）

電気工学研究科  葛山 駿輝さん
岐阜県・大垣北高等学校 出身

電気保安協会

確かな指導で難関資格に合格！
　情報通信のスペシャリストをめ
ざす人に必須の国家資格である

「第一級陸上無線技術士」、通信技
術を支える「工事担任者総合通信」。
この2つをめざせる中部地区唯一
の学科です。全国平均を大きく
上回る合格実績により、有名企業
へ多くの内定をいただいています！

第一級陸上無線技術士

工事担任者総合通信

第一級陸上無線技術士

工事担任者総合通信

85% 全国平均
25.3％

92% 全国平均
27.5％

2022年度取得率
第一級陸上無線技術士

2022年度合格率
工事担任者総合通信

IT業界に興味があり、就職実績の高いこ
の学校で4年間しっかり学びたいと考え、
情報総合学科に入学しました。中部電力グ
ループ唯一のIT企業である株式会社中電
シーティーアイに内定し、とても嬉しいで
す。中部電力グループのITを支える大きな
役割を担っていることに誇りを持ち、シス
テムエンジニアとして活躍していきたいと
思っています。

comment

高校で図書委員をしていた際、図書の貸し
出しシステムからSEに興味を持ち、2年課
程と比べて勉強に専念でき、将来について
考える時間がある3年課程の情報システム
科に入学しました。入社後はユーザーから
近い距離で業務内容を把握し、ユーザビ
リティの高いシステムを提案することで、
信頼されるエンジニアになりたいです。

comment

充実した設備としっかりとした学校説明を
聞き、情報処理学科へ入学しました。2年課
程であるこの学科では、1年生で資格を取
り、2年生で就活に力を入れるため、絶対に
資格を取らなければ！ という高い意識で
授業に取り組むことができました。入社し
てからは、一つのプロジェクトを任されるよ
うな実力を得て、お客様と直接かかわって
システムを作り上げてみたいです。

comment


